

EN COLONIA DOÑA PURA

Aseguran cristal y marihuana en cateo

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Derivado de una denuncia anónima, agentes de la Agencia de Investigación Criminal llevaron a cabo un cateo la noche del jueves en un domicilio de la colonia

Doña Pura, ubicado en la calle Lolita Muñoz, en el municipio de Piedras Negras.

Las autoridades informaron que, luego de realizar las investigaciones pertinentes, se obtuvo una orden de cateo para un inmueble identificado como un posible punto de distribución de droga. Al in-

gresar al lugar, los policías aseguraron diversas dosis de metanfetamina, conocida como cristal, así como marihuana.

En el interior del domicilio también fueron localizadas cámaras de seguridad, una pipa de fabricación artesanal y un sistema

de grabación DVR.

Durante el operativo no se registraron detenciones.

Hasta ahora, no se ha precisado el peso de la droga incautada, la cual será puesta a disposición de la autoridad correspondiente para las diligencias legales conducentes.



Aseguran metanfetamina y marihuana tras cateo en vivienda de Piedras Negras.

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Sábado 17 de Enero de 2026

Año XVI No. 8,316
Ciudad Acuña, Coahuila

PIEDRAS NEGRAS COAH.



Detienen a uno de los más buscados

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



71503003854005

Reactivan evento insignia para marzo de 2026

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - El evento Running Las Vacas fue anunciado oficialmente para su regreso en marzo de 2026, consolidándose nuevamente como el principal atractivo turístico y deportivo del municipio.

La edición del próximo año ampliará su programa a tres días de actividades, del 20 al 22 de marzo, con el objetivo de fortalecer la oferta para participantes

y visitantes tanto de la región como del sur de Estados Unidos.

Autoridades informaron que el evento, considerado insignia de Ciudad Acuña, retomará su papel como detonante turístico con una agenda más amplia y una logística reforzada, tras su reactivación el año pasado.

La organización será coordinada entre el Gobierno del Estado y el municipio de Acuña, con la meta de posicionar el evento a un mayor nivel y atraer a un número superior de asistentes.

En la edición anterior, Running Las Vacas generó una derrama económica estimada en 8 millones de pesos, cifra que los orga-



Anuncian evento insignia en Acuña.

nizadores buscan superar en 2026 mediante una cartelera con actividades recreativas, deportivas y

culturales.

El comité organizador señaló que se trabaja en la integración de un equipo só-

lidoy en la planeación de un evento que consolide a Acuña como referente regional en este tipo de encuentros.

LLAMAN A DENUNCIAR

Incrementan casos de judicializados por delito de acecho

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La Magistrada María Luisa Valencia, integrante de la Sala Regional del tribunal Superior de Justicia en Coahuila, dio a conocer que a la fecha se han judicializado 48 casos por el delito de acecho.

"Hemos judicializado un total de 48 asuntos relacionados con el delito de acecho, de acuerdo con el registro por distritos judiciales, lo que refleja un avance en la atención y seguimiento de este tipo de conductas", destacó.

El distrito de Saltillo concentra el mayor número de casos, con 24 asuntos, seguido por Sabinas, con 10, y Acuña, con 4. En tanto, Monclova y San Pedro reportaron 3 casos cada uno, mientras que Río Grande y Torreón registraron 2 asuntos respectivamente.

En cuanto al estatus procesal de los 48 casos judicializados, 24 se encuentran vinculados a proceso, lo que representa la mitad del total.

Además, 16 asuntos permanecen en trámite, 6 han sido concluidos, 2 cuentan con sentencia, y 2 más se encuentran suspendidos, de acuerdo con la distribución por distrito.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

Alerta EU por actividad militar en cielo de México

La FAA advirtió a pilotos estadounidenses de una "situación potencialmente peligrosa" en las regiones de Centroamérica y Bogotá



El BRAVO

EN LA FRONTERA
Refuerzan cacería binacional de prófugos

Fortalecen intercambio de información entre México y EU

SNTE

Afilia SNTE a Morena a 1.2 millones de maestros

EN LA SALTILLO-TORREÓN Decomisan pipa con 55 mil litros de huachicol

Detienen a conductor y aseguran tractocamión en operativo estatal

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El tractocamión con autotanque fue interceptado en la carretera federal 40, en el tramo Matamoros-Saltillo.

SALTILLO, COAH. - En un operativo de vigilancia sobre la carretera federal Sal-

tillo-Torreón, elementos de la Policía Estatal aseguraron un tractocamión que transportaba combustible

de procedencia ilícita, a la altura del kilómetro 17.

La unidad, un tractocamión marca Mack modelo 2014 acoplado a un autotanque, llevaba aproximadamente 55 mil litros de diésel sin acreditar su legal procedencia, informaron las autoridades.

LOCAL / PÁG. 7